

Estudiantes revalidaron su TNE para usarla en buses eléctricos

TRANSPORTE. Llamam a adherir sellos 2025 en módulos dispuestos.



LA TNE ES VÁLIDA LAS 24 HRS EN TODO EL TERRITORIO NACIONAL.

Con la llegada de los nuevos buses eléctricos a la comuna de Copiapó, la Tarjeta Nacional Estudiantil (TNE) adquirirá un rol fundamental en la forma que se trasladarán las y los jóvenes del territorio.

En ese sentido autoridades regionales realizaron llamado a las y los estudiantes desde 6° hasta educación superior a revalidar su TNE para adquirir la rebaja en su tarifa. En la instancia, escolares pertenecientes al Liceo Polivalente el Palomar y Liceo José Antonio Carvajal pegaron el nuevo sello amarillo 2025 y recorrieron distintos puntos de la ciudad en los nuevos buses.

Al respecto, el Delegado Presidencial Regional, Rodrigo Illanes Naranjo, manifestó que “el llamado es que nuestros alumnos y alumnas puedan realizar el ejercicio de revalidar su TNE, ya que es un beneficio que les servirá para todo el año y en especial para utilizar el transporte público”, enfatizó la autoridad regional.

Para quienes cursan enseñanza básica o media, este trámite no tiene costo. Por su parte, para la educación superior tiene un valor de \$1.100, los cuales deberán ser pagados directamente en su casa de estudios.

La Seremi de Transporte y Telecomunicaciones, Carla Orrego Esquivel, señaló que “Estamos comprometidos con la educación y el bienestar de nuestros estudiantes, y queremos asegurarnos de que puedan aprovechar al máximo estos buses en el momento de su funcionamiento, así como también en el transporte público rural subsidiado en las di-

ferentes localidades de la región. Por eso, los invitamos a revalidar su TNE y a disfrutar de un transporte público más eficiente, seguro y sostenible”.

Desde Junaeb explicaron que el sello 2024 estará vigente hasta el 31 de mayo, y posterior a esa fecha se les podrá exigir a las y los estudiantes tarifa completa. Además, detallan que los módulos estarán disponibles hasta el 30 de junio en distintos puntos de la Región de Atacama y semanalmente se irán trasladando hacia las distintas comunas del territorio.

La directora regional de Junaeb, Caroline Harder Barrera, expresó que “La TNE es un beneficio que acompaña durante toda su trayectoria educativa a las y los estudiantes, les permite trasladarse con una tarifa reducida en cualquier parte de nuestro territorio nacional y las 24 horas del día”.

Los sellos de la TNE incorporan medidas de seguridad como tinta ultravioleta y un diseño que se rompe si se intenta remover, lo que permite verificar su autenticidad y dificulta su falsificación. Cualquier intento de adulteración, compra o venta de sellos es un delito sancionado con penas de presidio, multas entre 11 y 15 UTM y la pérdida del derecho al beneficio.

Por último, quienes tengan su TNE dañada, deteriorada o rota no podrán realizar el proceso de revalidación, para estos casos, deberán gestionar la reposición del documento en las oficinas Junaeb. Para conocer los puntos de revalidación en todo Chile se puede revisar en el sitio web www.tne.cl.